



A.F.E.M.C.E.

ASOCIACIÓN DE FAMILIARES Y PERSONAS CON ENFERMEDAD MENTAL DE CIEZA Y COMARCA

CIF: G-73021107

Nº Registro Región de Murcia: 5557

Declarada de Utilidad Pública (O.M. 27-I-05)

Avda. JUAN XXIII, 106-Bajo

30530-CIEZA (Murcia)

TFN: 968760848

afescieza@afemce.org

HISTORIA DE AFEMCE

AFEMCE es la Asociación de Familias y Personas con Enfermedad Mental de Cieza y Comarca, creada en 1998, para la defensa de los derechos de las personas con enfermedad mental y sus familias.

Al principio fueron muy pocas familias las que se agruparon para darle forma a la asociación. Estas reuniones las efectuaban en casas particulares. Estuvieron casi un año con este sistema. Tras empezar a darse a conocer y de agruparse mas familias, pensaron en hacerse con un local donde cupieran todos. Este primer local estuvo emplazado en el camino de Murcia, solo se abría por las tardes y eran los mismos familiares los que hacían de monitores en los talleres que allí se empezaban a impartir. Es en este local donde aparecen los primeros profesionales dando ideas como voluntarios.

Poco a poco se empezaba a conocer AFEMCE y eran mas las familias asociadas, el piso se quedaba pequeño y al cabo de un año, la sede cambio de domicilio pasando al local actual (Juan XXIII Nº106 Bajo), el cual es más grande y en el que se pueden llevar a cabo muchos mas talleres. El 27 de enero de 2005, por orden ministerial fuimos declarados de utilidad publica.

Para el año que viene esperamos cambiarnos a un nuevo local situado en jardín de Sanz Orrio donde estará el centro de día.